



1980 04 1e 19 L'état bleu profond

« Vous êtes venus me voir, vous êtes assis ici, cela ne veut pas dire que l'on s'attend à vous y voir pendant des semaines, vingt-quatre par jour !

Vous êtes venus pour un court séjour et vous repartirez pour peut-être revenir encore.

Ce corps lui aussi est un lieu de court séjour.

Une fois stabilisé dans l'Absolu, la distinction entre l'être et ce qui est antérieur à l'être est très claire.

La capacité de compréhension mûrit lorsqu'on demeure à proximité du Maître, la capacité de recevoir son enseignement augmente.

Elle s'élève à l'intérieur du disciple, elle ne vient pas de l'extérieur

Le moment est venu pour vous de prendre une ferme décision.

Il vous faut perdre cette certitude d'être un corps, un savoir et être, uniquement, cette certitude intime : « je suis », qui n'a ni forme, ni nom.

Soyez simplement.

Lorsque vous serez stabilisé dans cet état d'étreté, il vous donnera toute sa science et tous ses secrets.

Alors vous transcenderez l'être et VOUS, L'ABSOLU, saurez que vous n'êtes pas non plus la conscience.

Ayant absorbé toutes ces révélations, ayant compris qui est quoi, la quiétude dominera en vous, une grande tranquillité.

L'être sera transcendé tout en demeurant à votre disposition. »

Visiteur : Quel est cet état ?

« C'est quelque chose ressemblant à une antilope se reposant à l'ombre d'un arbre.

L'ombre n'est ni légère, ni obscure, à la frontière des deux.

Ni d'un noir profond, ni brillante, cette ombre reposante est à mi-chemin entre les deux.

D'un bleu profond et nuageux, voilà ce qu'est cet état.

C'est également ce qu'est la grâce de L'En-Soi Suprême.

Tout provient de cet état, tout, naît en Lui, mais ce Principe, Lui, ne revendique rien.

Il n'est associé à rien de ce qui surgit de Lui, cet être, simplement, est disponible.

Cet état d'un bleu intense, profond, la grâce de L'En-Soi Suprême, voilà la position du Sage Réalisé.

C'est un état très, très rare état de « d'unité et de béatitude » naturelle.

C'est l'état le plus naturel qui soit et le plus haut.

Il vous faut posséder une ferme conviction de tout ceci.

Une fois la décision prise il ne s'agit pas de la remettre en question ; on n'en bouge plus !

La fructification de la spiritualité est d'aboutir à la compréhension totale de Votre Véritable Identité.

Il faut posséder de la patience, développer la capacité d'attendre et de voir.

L'obscurité que vous apercevez en fermant les yeux est l'ombre de la grâce du Maître, ne l'oubliez pas, gardez-la toujours présente en vous.

Reposez-vous à l'ombre de la grâce du Maître.

Lorsque vous vous rappelez de ses paroles vous êtes dans l'ombre de la grâce du Maître.

Au stade ultime tout fusionne dans LE SOI.

Vous pourrez rencontrer de grosses difficultés mais votre courage et la ferme confiance dans Le Soi devront demeurer constants. »